

Región



REINOSA

Mañana se celebra la festividad de San Sebastián, patrono de la ciudad

Misa mayor, concurso de ollas ferroviarias, pasacalles, comida popular y baile componen el programa de actividades de la capital campurriana

19.01.2008 - JAVIER

Mañana domingo, día 20, Reinosa celebra su fiesta patronal de San Sebastián. En esta ocasión, al coincidir en domingo la jornada patronal, se espera que los distintos actos programados cuenten con mayor participación que cuando se celebra en jornadas no festivas. Los actos darán comienzo a las nueve de la mañana, en la Plaza de España, con los preparativos y elaboración de las 'ollas ferroviarias' que participarán en el concurso convocado por la Comisión de Festejos y la Asociación de Hostelería local RQR

Este concurso culinario, que se celebra en su decimoséptima edición, está dotado con quince premios que oscilan entre los 120 euros para el primero y los 50 euros para el guiso clasificado en quinto lugar. Los olleros que queden clasificados del sexto al décimo puesto recibirán un premio cada uno de 40 euros, y los clasificados entre el lugar número once y quince, obtendrán 25 euros. Los ingredientes básicos de los guisos serán patatas y carne.



El concurso de ollas ferroviarias es uno de los atractivos de la fiesta de San Sebastián, en Reinosa. / S. D.

A las 12,00 horas, en la parroquia de San Sebastián, se celebrará la misa solemne en honor al patrono. Tras el acto religioso y, como es costumbre, en la Plaza de España se ofrecerá la tradicional y centenaria degustación gratuita de vino a través de los dos caños de la fuente de la plaza, así como en los soportales del Ayuntamiento, en donde se podrán igualmente adquirir las típicas jarras de San Sebastián. Coincidiendo con la degustación vinícola, la banda de música juvenil mixta, tras un pasacalles, intervendrá en el recinto de la Plaza, así como la Banda de Gaiteros San Pelayo de Naveda.

A estos actos seguirá, en el Hotel Vejo, la tradicional comida popular de San Sebastián, cuyo menú, como es habitual en esta fiesta, estará formado por un cocido campurriano de garbanzos y postres típicos.

Las invitaciones para asistir a la comida se pueden retirar en el propio hotel, en la Cafetería Vejo, o en las oficinas de la Policía Local. Tras la comida y en los mismos locales del hotel se celebrará un animado baile amenizado por un grupo musical. Parte de las ollas que se elaboren en el concurso serán degustadas en un comedor provisional que se instalará dentro del polideportivo municipal viejo, en donde se celebrará también un baile.